

Contrôler les plantes exotiques envahissantes au refuge faunique Marguerite-D'Youville

Une action citoyenne concrète pour l'environnement !

Châteauguay, le 28 mars 2024 – Héritage Saint-Bernard est ravi d'annoncer sa toute première corvée bénévole d'arrachage de plantes exotiques envahissantes, une initiative symbolisant l'engagement concret de la communauté envers la préservation de l'environnement local. Cette corvée se déroulera le dimanche 21 avril de 9 h à 15 h au refuge faunique Marguerite-D'Youville, dans le cadre du Jour de la Terre. Celle-ci vise à sensibiliser la population à l'importance de la biodiversité et à lutter contre les plantes envahissantes qui menacent nos écosystèmes.

L'activité est ouverte à tous, à partir de 12 ans, et est entièrement gratuite, incluant l'accès au refuge faunique. Une inscription préalable est obligatoire en raison du nombre limité de places disponibles. Pour s'inscrire et obtenir plus d'informations, les intéressés sont invités à consulter le site Web de l'île Saint-Bernard : ilesaintbernard.com/jourterre.

« Nous recevons souvent des demandes de la part des visiteurs souhaitant s'impliquer concrètement dans nos actions. Nous avons donc décidé d'organiser cette activité de contrôle des espèces envahissantes pour répondre à cette demande et permettre au public de participer à notre travail quotidien. », explique Marie-Hélène Dorais, directrice générale de l'organisme.

Cette corvée cible l'Alliaire officinale (voir photo), tout en sensibilisant aux autres espèces envahissantes présentes dans le refuge faunique, comme le nerprun, le Roseau commun ou encore la Renouée du Japon. Outre sa dimension écologique, l'activité offre également une occasion unique de découvrir des zones du refuge dans lesquelles on ne peut normalement pas circuler.

La lutte contre les plantes exotiques envahissantes est essentielle pour préserver la santé des écosystèmes régionaux. En contribuant à cette corvée, les volontaires auront l'occasion de mieux comprendre les défis auxquels font face les équipes d'Héritage Saint-Bernard sur le terrain.

À propos d'Héritage Saint-Bernard

Organisation à but non lucratif depuis près de 35 ans, Héritage Saint-Bernard se positionne en tant qu'acteur régional contribuant à la conservation des milieux naturels, au développement économique responsable ainsi qu'à la sensibilisation des citoyens face aux enjeux environnementaux et climatiques.

-30-

Source : Pauline Druine
Chef de service – Communications
Héritage Saint-Bernard
communications2@heritagestbernard.qc.ca
450 698-3133 poste 230

** Les photos jointes à ce document peuvent être utilisées avec le crédit photo pour des articles en lien avec ce communiqué seulement. Toute autre utilisation des photos doit faire l'objet d'une entente avec le(s) photographe(s).*